



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

23. November 2012

Besuch von Bundesrat Johann Schneider-Ammann im Wallis

(IVS).- Eine Delegation der Walliser Regierung empfing am Freitagnachmittag Bundesrat Johann Schneider-Ammann zu einem Arbeitsbesuch. Staatsratspräsidentin Esther Waeber-Kalbermatten wurde von ihren Kollegen Jean-Michel Cina und Claude Roch begleitet.

Die Gespräche mit dem Vorsteher des Eidgenössischen Volkswirtschaftsdepartements drehten sich um den Bausektor und die Problematik des Lohndumpings bzw. der Solidarhaftung für die ganze Auftragnehmerkette, um die Schwarzarbeit, die Attraktivität der Schweiz als Industriestandort, um die Folgen der Initiative Weber zum Zweitwohnungsbau und schliesslich um das Projekt der Schaffung einer Zweigstelle EPFLValais-Wallis ist Sitten.

Am Nachmittag hatte der Bundesrat die 8. Lehrstellen-Konferenz in Martinach präsiert.

Kontaktperson

***Esther Waeber-Kalbermatten, Präsidentin des Staatsrates.
Fotos finden Sie auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.***

